

Artikel vom 10.04.2019

Stadtverband

Neuwahl: Alzenauer CSU-Stadtverband deutlich verjüngt



Gruppenfoto des neugewählten Stadtverbandes der CSU Alzenau

Deutlich verjüngt geht der Alzenauer CSU-Stadtverband, der Zusammenschluss aller Alzenauer CSU Ortsverbände, aus der aktuellen Neuwahl hervor. Zum Stadtverbandvorsitzenden wurde einstimmig Stephan Noll, Stadt- und Kreisrat aus dem Stadtteil Michelbach, gewählt. Ihm zur Seite stehen die Stellvertreter Sarah-Elisa Krasnov, Georg Grebner, Clemens Niedner und Stephan Olbrich. Schatzmeister ist Martin Kohl, Schriftführerin Carmen Grünewald und Social-Media-Beauftragter Jonas Müller.

Einstimmig wurde auch die Kandidatur von Bürgermeister Dr. Alexander Legler für das Amt des Landrates begrüßt. Von einer erfolgreichen Kandidatur Leglers erhofft sich der Alzenauer Stadtverband auch eine nachhaltige Unterstützung der zahlreichen Einrichtungen des Landkreises im Stadtgebiet von Alzenau.